
          

 

 

Conseil des élèves 

Rapport d’activités 2022-23 
 

 

Rencontre avec Mme Miani (CET) et les associations intercommunales (AEE et AIAB) représentées par M. 
Mury 

> Le 8 mars, Mme Miani et M. Mury sont venus présenter les organes communaux en lien avec l’école : 
le Conseil d’établissement (CET), l’Association Enfance et Ecole (AEE) et l’Association Intercommunale 
Asse-Boiron (AIAB). Un échange a pu avoir lieu entre les représentants des associations et les délégués. 
Cela a permis une meilleure compréhension du rôle des uns et des autres, et de mettre en place une 
plateforme de communication entre ces différents organes. 
> Réflexion sur les cours fac’ 
Cette thématique sera à reprendre entre le CDE et le CET et l’AEE durant l’année 2023-24 pour adapter 
ce qui peut l’être pour la rentrée 2024-25. 
> Thème du CET pour 2023-24 : Sport et alimentation 

• Réflexion des élèves sur la variété des boissons, les paninis, et autres aliments. Cette 
thématique pourra être reprise avec le Bo’Resto en 2023-24. 

• Réflexion des élèves sur l’accès au matériel et infrastructure : ballon à la pause de midi, filet 
de ping-pong, un mini-terrain multisports, une barre fixe et un meilleur accès aux terrains de 
sport en P5 et P6. Ces réflexions peuvent faire l’objet d’initiative en 2023-24. 

 
Invitation du Président du CDE (Gabriel Bianchi) au CET du 3 mai 2023 

> Le Président du CDE a trouvé l’expérience positive et il souhaite que les futurs Présidents puissent la 
vivre aussi. C’était une occasion d’échanger entre le représentant du CDE et le CET, de permettre de 
comprendre le fonctionnement des différents organes. Le CET était très intéressé à renforcer les liens 
avec les élèves et d’avoir la possibilité d’échanger directement avec eux. 

Initiatives acceptées par le Conseil des élèves dans les années précédentes, information de l’année en cours. 
 
1° Pour avoir le téléphone sur le terrain / Refus du CDir 

> Initiative refusée par le CDir, le règlement interne de l’école ne le permet pas et ce règlement ne peut 
pas être modifié. 
 

2° Vente de pâtisserie / En cours 
> Une réponse sera donnée en 2023/24 dans une séance où le Bo’Resto sera invité. 
 

3° Tables de pique-nique dehors / Reprise le 7.12.22 -> Refus du CDE 
> Le conseil des élèves du 7.12.22 a refusé de relancer cette initiative. 
 

4° Changer la sonnerie de l’école / -> Refus du CDir 
> Changer la sonnerie de l’école couterait 450 à 500 CHF par modification, ce qui est hors budget. 
 



5° Ne pas jeter de nourriture au Bo Resto / En cours 
> Une réponse sera donnée en 2023/24 dans une séance où le Bo’Resto sera invité. 
 

6° Plus de micro-ondes au Bo’Resto / Refus AEE 
> La file d’attente est équivalente entre les personnes mangeant au Bo’Resto et celles utilisant les 
micro-ondes. Ce n’est donc pas une nécessité à ce jour. 
 

7° Panneaux solaires (09.03.22) / Réponse attendue de l’AIAB 
 

8° Vente de pâtisserie des 11èmes à la récré : fermeture du Bo’Resto (15.05.22) / En cours 
> Une réponse sera donnée en 2023/24 dans une séance où le Bo’Resto sera invité. 

 

Initiatives acceptées par le Conseil des élèves, et réalisées 
1° Bibliothèque ouvert à midi (7.12.23)  

> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Les initiants (Mathieu Chevalier et Nathan Bosset) ont 
rédigé une lettre pour les association intercommunales (AIAB / AEE / CET). 
Les horaires de la bibliothèque ont pu être modifiés. 

Initiatives acceptées par le Conseil des élèves en 2022-23, en cours de procédure 
1° avoir des casiers dans l’école (7.12.22) / En attente de la réponse de l’AIAB 

> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Les initiants (Référent : Alyssa Pradervand) ont rédigé une 
lettre pour les association intercommunales (AIAB / AEE / CET). 

 
2° Couverts en métal consignés pour les plats / en cours, dans les mains des initiants 

> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Les initiants (Référent : Titouan Viot) doivent encore 
écrire une lettre au Bo’Resto et AEE. 

 

Initiatives refusées par le Conseil des élèves en 2022-23 
1° Prolongation de la récréation (7.12.22) 

> Initiative refusée par le Conseil des élèves. 
 

2° Photo des plats au Bo’Resto (8.3.23)  
> Initiative refusée par le Bureau du Conseil des élèves, car hors du champ de compétence du CDE. 

 
3° Bretzels farcis (8.3.23)  

> Initiative refusée par le Bureau du Conseil des élèves, car hors du champ de compétence du CDE. Les 
initiants peuvent cependant s’adresser au Bo’Resto à titre personnel et tant que client. 
 

4° Micro-ondes (8.3.23)  
> Initiative refusée par le Bureau du Conseil des élèves, car une ancienne initiative portant sur le même 
sujet est en cours. 
 

5° Mettre une télévision au Bo’Resto (8.3.23)  
> Initiative refusée par le Bureau du Conseil des élèves, une demande de précision est demandée aux 
initiants, car l’initiative n’est pas assez claire et le sujet plus d’actualité. Les initiants abandonnent 
finalement leur initiative. 

 
 
Pour le bureau du CDE, Martial Girardet 
Août 2023 


